

# 1学年だより

鯖江市中央中学校

第1学年

令和4年12月 1日(木)

長かった2学期もあと1か月足らずとなりました。まだ暖かい日が続いていますが、12月の初めは、寒くなるとの予報も出ています。また、コロナの第8波が心配され、さらにインフルエンザの心配も出てきています。十分に体調を整えるとともに、うがいや手洗いなどの毎日の対策も怠らないようお願いいたします。

2学期の定期テストも終わり、保護者懇談会も近づいてきました。生徒の頑張りを褒めるとともに、2学期の終わりに向けて、やり残したことのないように指導を進めています。ご家庭でも、ご協力をよろしくお願いいたします。

## メガネフレームデザインコンクール

11月1日(火)に、鯖江市の代表産業である眼鏡産業を題材にして活動を行いました。眼鏡のデザイナーになりきって、様々なシチュエーションを想定しながら、どんなデザインが消費者に喜ばれるのか考えました。



来られた方にアイデアを伺ったら、たくさんのアイデアを出して下さい、とても嬉しく、ありがたかったです。

デザインの先生に「とてもおもしろいメガネだね。」と言われて、すごく嬉しかったです。この仕事がすごく楽しそうだと思います。

アイデアをもとにメガネのデザインを考えていたら、しだいにデザインをすることが楽しくなっていました。

担当してくれた先生が、わかりやすく教えて下さったり、成功できるように優しくアドバイスを下さったので、自分が想像していたメガネをデザインすることができ、楽しかったです。

鯖江はメガネで有名だけど、あまりメガネについて考えたことはなかったけど、メガネのデザインを考えていた時間はとても楽しかったです。

メガネフレームのデザインをして、絵に描くことは難しかったです。デザイナーの先生が横で「オシャレだね。」とか、「もう少しフレームを太くしても良いと思うよ。」とアドバイスを下さったおかげで、自分にとって満足したメガネを作ることができました。

## 出前職業紹介授業

11月8日（火）に1年生を対象にした「出前授業」が行われました。この日開設されたのは、全部で下の15講座。その中から生徒は1講座を選択し、講師の方からお話をお聞きしました。生徒たちはこの出前授業を楽しみにしており、当日は普段聞けない内容にどの生徒も興味津々で、来年の職場体験に向けて、また、将来の職業選択に向けて実りある時間となりました。

業種 報道（NPO 法人たんなん夢レディオ） 金融（福井銀行神明支店） 旅行業（エイビーシーツーリスト） 文具販売（ニシザワ紙文具） 建設（フクシン） 宝飾デザイン（ローズストーン） 眼鏡・精密部品製造（西村金属） 菓子製造（菓子工房やまはつ） サービス業（サバエシティホテル） 美容（ベラミ美容室） 公務員（鯖江丹生消防組合） フラワー関係（花ひろ） 自動車（ナカムラモーターズ） 販売業（富士屋） 農業（内田農産） の15業種



4種類の材料でクッキーが作れることを初めて知りました。今度作ってみようかなと思いました。また、ショーケースの中の並び順なども考えて販売していると聞いてびっくりしました。（菓子製造）

宝飾デザインでは、デザインだけでなく色合いやバランスを考えることも大切で、大変だなと思いました。また、誕生日の石が1日ごとにあったり、ペンデュラムという宝石が回ったりすることにびっくりしました。（宝飾デザイン）

朝5時から作業を始めて、9時にお店を開けるのはとても大変で、それだけお客さんを大切に思っていることがよくわかりました。（菓子製造）

## 出張音楽堂

11月15日（火）にクラシック音楽をより身近に、より間近で楽しんでもらおうと、福井ゆかりのプロの音楽家たちが来校され、演奏を披露してくださいました。

どの演奏も、それぞれの曲の空間へ行ってしまわないかと思ったくらい、表現力が素晴らしかったです。演奏を聴いているだけで、元気や勇気をもらうことができました。

初めてプロの演奏を間近で聞いて、どの演奏も素晴らしかったです。どの演奏でも曲に応じて、弾き方や力の加減が違って、曲によって同じ楽器なのに違うように聞こえました。ピアノの大宅さんが言っていたように、自分の好きなことを仕事にすることは素晴らしいことだと思いました。

演奏の最後の最後まで魅力にあふれていて、とても感動しました。また、聴いてみたいと思いました。